

Quito, 25 de enero de 2018
Boletín No. 010

Loja cuenta con Ecopaís, una gasolina amigable con el medio ambiente



Uno de los proyectos amigables con el medio ambiente que tiene EP Petroecuador es la producción y distribución de la gasolina Ecopaís. El uso de este combustible tiene múltiples ventajas, entre ellas la reducción de las emisiones de CO₂, disminuye la salida de divisas porque se importan en menor cantidad Naftas de Alto Octano (NAO), la que se utiliza en la producción de gasolinas. Además, beneficia al sector cañicultor y a los productores de Etanol, ya que promueve el desarrollo agroindustrial y aumenta el empleo rural.

Este combustible se elabora a base de la mezcla de Naftas de Alto y Bajo Octano con Etanol, para de esta forma alcanzar los requisitos de calidad que establece la Norma INEN 935, la cual regula la calidad de los combustibles. Ecopaís cumple con los mismos estándares de calidad de la Gasolina Extra, pero con la ventaja que tiene un componente renovable en su composición.

Para Germán Sánchez, quien vive en el cantón Pindal (Loja) y utiliza la gasolina Ecopaís, considera que una de las ventajas de este combustible es la disminución de la contaminación del medio ambiente. Además, su vehículo responde bien y no ha tenido inconvenientes mecánicos por este motivo.

Ecopaís se distribuye a nivel nacional en las provincias de Guayas, Santa Elena, Los Ríos, El Oro, Manabí, Esmeraldas, Loja, Zamora Chinchipe y Azuay. En la provincia de Loja se despacha a 22 gasolineras de los cantones de Catamayo, Chaguarpamba, Loja, Olmedo, Paltas, Saraguro y Sozoranga.

Otra de las usuarias de este producto es Gabriela Correa, docente del colegio de Bachillerato Pindal de Loja, quien comenta: "He consumido esta gasolina por un algún tiempo y no he tenido ningún inconveniente con el vehículo, además recomiendo el uso de este combustible porque coadyuvamos con la economía de nuestro país".